

## **ECONOMÍA BLINDADA**

Standard & Poor's afirma que el país está mejor preparado que hace un par de años para enfrentar el alza de tasas por parte de la Reserva Federal **02**



Foto: Itabaluque Durell

Herrera aseguró que el país es atractivo para la inversión a partir de la implementación de las reformas estructurales.

# Confía S&P en fortaleza mexicana

VÍCTOR HERRERA, DIRECTOR GENERAL DE LA CALIFICADORA EN MÉXICO, AFIRMÓ QUE LA ECONOMÍA NACIONAL ESTÁ RESPALDADA POR LA DINÁMICA EN ESTADOS UNIDOS

ERIKA URBINA

Víctor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's (S&P) en México, afirmó que el país está mejor preparado que hace un par de años para enfrentar el alza de tasas por parte de la Reserva Federal (Fed, por sus siglas en inglés).

Comentó que la ventaja de estar en este escenario es que la economía nacional es fuerte.

"A la fecha, en un escenario donde hay tasas al alza, debido a que la economía de Estados Unidos se está recuperando es que por ende la de México crece, pues hay mucho comercio con Estados Unidos, lo que garantiza una me-

jor posición para enfrentar esa volatilidad", afirmó el directivo.

Herrera aseveró que si bien el país no está exento de la volatilidad que se genere en otros mercados, dada la apreciación del dólar, México vive un buen momento, pues tiene una importante atracción de inversiones, debido al paquete de reformas aprobado por el Gobierno Federal.

En este tenor, sostuvo que las reformas implementadas ya dan sus primeros resultados, sin embargo, los beneficios reales de las inversiones que recibe actualmente el país se verán en los próximos cinco o siete años.

"Quizás su implementación se tardó para aprovechar los precios

del petróleo en 100 dólares, pero sabíamos que esos precios no durarían toda la vida. Ahora, las expectativas del precio del petróleo para los siguientes 12 o 24 meses están entre 60 y 75 dólares, que es buen precio para muchos yacimientos petroleros del país", añadió.

Incluso aseguró que aún con la demora en la implementación del paquete de reformas, México saldrá victorioso de los embates que el entorno global le pone, pues las autoridades fiscales y monetarias toman decisiones correctas para garantizar el bienestar de la población.

Entrevistado posterior a la celebración del acuerdo entre la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y S&P Dow Jones Índices para el licenciamiento, distribución y administración de los índices del mercado bursátil local, abundó que México tiene experiencia en manejar altibajos del precio del petróleo y el efecto que tienen en las finanzas públicas. Ejemplo de ellos es que en 1999, el país vendió petróleo a 7 dólares el barril y salió adelante.

Sobre la posibilidad de un incremento en la evaluación crediticia y cambio de perspectiva de México de estable a positiva por parte de la calificadora, Herrera reiteró que los analistas consideran que se debe fortalecer las finanzas públicas.

Sin embargo, al ver que las finanzas aún están petrolizadas y que son susceptibles a las bajas de los precios del petróleo, se deben redoblar los esfuerzos para fortalecerlas. Entonces, en la medida en que se logre esto y se avance en la implementación correcta de las reformas quizás se dé un cambio hacia una revisión más optimista, aseguró.